# Desde Barcelona, Clemnte dice: JUVENTIMO

AÑORO EL MANCHEGO Y A LOS DIRECTIVOS Y AFICION DE CIUDAD REAL.—VINE COMPLETA MENTE ENGAÑADO AL ATLETICO DE CATALUÑA.—HE FIRMADO POR DOS TEMPORADAS, PERO, SI PUDIERA, ME MARCHARIA AHORA MISMO

BARCELONA.—Sabiamos que ¡Real". Clement, ese estupendo guardameta que la temporada pasada fue uno de los jugadores más distinguidos de la plantilla del Manchego, consiguiendo en ca-



Clemente, al que le gustaria volver al Manchego

si todas sus actuaciones la calificación de notable y sobresa-liente por los críticos deportiver encargados de juzgarle, se encentraba en Barcelona, encuadrado en las filas del Atlético de Cataluña equipo de la Tercera División grupo VI, y filhal más o menos encubierto, en unión del Candal, del C. F. Barcelona. Y después de haber que cado de acuerdo en la hora de nuestra entrevista, nos encontrames en el propio domicilio del jugador, en presencia de su jo-ven y distinguida esposa que asiste a nuestra charla, soste-niendo como testigo entre sus

-¿De dónde eres?, empeza-

mos preguntándole.

— Di Madrid.

— Nombre completo?

Clemente Díaz Fernández.

— Edad?

— 25 años.

—25 anos.
—Aunque tu historial es bien conocido por todos los lectores y aficionados de nuestra región, quieres decirme ¿cuándo iniciaste tu carrera deportiva?
—La verdad es que desde niño siempre he recordado que jugaba al fútbol, pero creo que fue a los 15 años cuando jugué el primer campeonato serio en

primer campeonato serio en Educación y Descanso, con ficha faisa claro está, ya que no tenía aún edad para poder jugar. Después he jugado en el Juvenil del Rayo Vallecano, Numancia de Soria, Atiético de Ceuta, Salamanca, donde estuve tres temporadas, nuevamenta al Numan poradas, nuevamente al Numancia, y la temporada pasada en el Manchego.

—¿Alguna lesión importante?
—No, nunca ne estado lesionado de gravedad; en cierta ccasión fui operado de uno de los codos, pero esto es algo que pasa con relativa frecuencia a

los que jugamos de portero. —¿Antecedentes familiares dentro del deporte?

—Tampoco ha tenido, que yo recuerde, ningún familiar que haya vivido del fútbol; mis hermanos han llegado a jugar pero como aficionados, y de ellos, el mayor, que era el que parecía que mejores cosas apuntaba, al tener una lesión de clavícula, decidió dejarlo definitivamente; así que creo que soy solo en la familia.

—¿Cómo se llevó a efecto tu traspaso al Atlético de Cataluña? (Clemente frunce el ceño y

piensa bastante la respuesta antes de contestarnos).

—Mire, mi firma por este equi-po del que nunca había oído hablar y que incluso ignoraba que existiera, se produjo de una brazos un bellisimo querubin que existiera, se produjo de una rubio de 9 messa de edad del manera bastante rara, ya que a que sus padres con orgullo me dicen "es nacida en Ciudad ceiona, y si en los partidos de

entrenamiento no cuajaba, entonces cederme al Condal, equipo este de solera, recién descendido de Segunda División y verdadera antesala del C. F. Barcelona, ya que sirve de trampolín a muchos de sus jugadores incluso juega sus partidos en el Estadio.

Toma un pequeño respiro y continúa: Desde luego puede usted poner que vine completamente engañado a Cataluña y que me encuentro arrepentido de haber venido a Barcelona. Y para colmo de males, en los 8 partidos que llevamos disputa-dos, aún no he sido alineado ni una sola vez... en fin, que me encuentro completamente des-

encuentro completamente des-moralizado.

—Bueno, le decimos nosotros tratando de animarle, pero al menos habrás experimentado una considerable mejoria en las condiciones económicas, con respecto a las que tenías en el Manchego

Manchego.
—Pues sí, verdaderamente las condiciones económicas son bastantes mejores, aunque es una mejoría con la que también he salido perdiendo. Ante nuestro gesto de perplejidad, nos aclara: Tenga en cuenta que aqni la vida es muchisimo más cara que en Ciudad Real, y si a esto le añadimos lo que pagamos de casa, que además hemos de com-partir con otro matrimonio... los transportes, etc. pues pronto se saca la conclusión de que no

es cro todo lo que reluce.
—Queremos cambiar de tema
e inquirimos de nuestro interlocutor: ¿Tenías algún otro
equipo que se interesase por tus
envicios?

servicios?

—Si, estuve probando con el Córdoba e incluso jugué un par-tido con ellos, contra el Iliturgi; ganamos por 2-0 y la prensa me distinguió con sus elogios. Yo estaba encantado y casi convencido de que mi traspaso a este equipo sería un hecho, pero parece ser que los Club Manchoros de Convencios de la convencione de convenciones de la convención de la co chego y Córdoba no se pusieron de acuerdo en las condiciones económicas y se frustró mi marcha a la ciudad de los Califas.

—¿Por cuanto tiempo has fi-

chado por tu actual equipo?

—He fichado por dos temporadas, pero, si tuviera la suerte de encontrar algún equipo de fuera de Cataluña, me marcharia abora mismo

ría ahora mismo.
—¿Volverías de nuevo al Man-

chego?

chego?
¿Y por qué no? Volvería encantado, pues allí nos han ido muy bien las cosas a mi esposa y a mí y, tanto la directiva como la afición y Prensa, siempre me han tratado muy bien, así que no lo pensaría. Y su esposa, que escucha atenta, interviene también dirigiéndose a nosotrotros: "No puede usted saber lo mucho que echamos de menos la vida y nuestras amistades de nuevo!

Ahí queda señores directivos, y hombres de negocios futbolís-ticos una sugerencia que desde aquí les brindamos; si necesitan reforzar el marco de su equipo, de algún equipo del grupo cen-tral, con un magnifico portero, trat, con un magnineo potetto, llevando además la ilusión de nuevo a un matrimonio joven que, por esos avatares que tam-bién tiene el fútbol, la han per-

dido.
—Nuestra última pregunta es la siguiente: ¿Cuál &s tu mayor ambición en estos momentos?
—Ser útil al equipo en el que estoy, normalizándose mi situación y a ser posible pasar al Barcelona, o bien volver a jugar pronte en el grupo XIV cosas ambas que por el momento me parecen un sueño. me parecen un sueño.

Feliz despertar... ANGEL LOPEZ MATEO

# tesorero del C. B. Juventud

PARA DESPLAZAR EL EQUIPO A MELILLA, LOS DIRECTIVOS HEMOS ANTICIPADO EL DINERO DE NUESTRO PECULIO PARTICULAR

#### SI no nos subvencionan adacuadamente, vemos difícli el llegar al término de la competición

nal.

Aparece hoy en las páginas fútbol por los libros; jugando de "Alarcos" un excelente jugador que ya hizo méritos suficientes para que lo hubiésemos que quedé subcampeón naciocientes para que lo hubiésemos presentado a nuestros lectores, pero, por diversas circunstancias, se ha ido demorando la entrevista, hasta esta ocasión, con su equipo ya en categoría nacional, tras dos años en la máxima categoría regional; éste jugador no es otro que Car-

dedicarme con más intensidad al fútbol, creo que no me equivoqué al elegir los libros.

—Siempre te he conocido jugando de central, ¿acaso no has ocupado otro puesto?

—Realmente empecé jugando como medio de ataque, pero en el Betis me colccaron de defensa central y ahí es donde he venido jugando posteriormente.

—Tu pasaste del Sevilla al Etis, ¿no es un poco extraño eso?

—Desde luego no es normal el jugar en los dos "eternos rivales"; por cierto, al ser mi vales"; por cierto, al ser mi familia entera sevillista, les cos-tó un gran disgusto el que fichara por los verdiblancos.

> que favorece o perjudica al jugador? -Puede ccurrir tanto una cosa como otra, ya que cómo el capitán es el encargado de reclamar al colegiado, éste puede tomar bien o mal la recla-

-El cargo de capitán, ¿crees

-¿Estás arrepentido de haber

tomado aquella decisión?
—Aunque me hubiese gustado
dedicarme con más intensidad

Habiendo hecho un resumen del pasado, vamos a volver a la actualidad.

-¿Cómo ves la actual temporada de tu equipo, ya en cate-

goría nacional?

—Realmente difícil, pero hy que contar que la plantilla actual tiene más clase y veteranía que la anterior, por lo que estimo que si seguimos luchando y jugando como hasta aho ra, podremos mantenernos, aun que realmente no puedo opinar, ya que desconozco a la mayoría de los equipos del grupo.

—¿Cómo juzgas a la afición pegasista?

portó y se porta bien con el equipo, ahora todo depende del club, si éste va bien, la afición

ayuda, si no...

—¿Qué te parece las reformas
que se van a implantar el pro-

ximo año en nuestro fútbol?

—Yo creo que en vez de se
ñalar una edad tope, se debe ría examinar las condiciones fi sicas del jugador, ya que si deja jugar a un chico de l años, no hay razón para qu uno de 30 (si está en buena

condiciones) no siga iugando. | —Para final una pregunt | que está en el ánimo de todo los seguidores pegasistas, ¿cuán do se retira Tejada?, siempre se

estudios de peritaje industrial que sirve para poner punto fi-con el fútbol y al ser incompa-tible una cosa con otra dejé el PEDRO MOLERO ORTEGA



los Gómez de Tejada Lande, que actualmente ha empezado su cuarta temporada consecutiva en el C. D. Pegaso, del que es capitán y bastión inexpugnable en el centro de la zaga.

—Amigo Tejada, cuéntanos tu

historial.

—Es bastante extenso, pero haciendo un acopio de memoria te diré que empecé jugando en el Sevilla juvenil, pasando después al Sevilla aficionado; posteriormente jugué en Arcos de la Frontera y Villamartín de primera regional, después fiche con el Betis (Primera División) con el Betis (Primera División), pero no llegué a jugar ningún partido oficial; estuve después partido oficial; estuve después un año sin jugar, para fichar después en el At. Algeciras, para definitivamente venir al Pegaso hace ahora cuatro años. —¿Qué titulos lograste en los clubs por los que pasaste? —En el Sevilla juvenil fui subcampeón de España; con el Villamartín jugué la liguilla de ascenso a Tercera y con el Pegaso ascendí sucesivamente de segunda a primera ragional y

segunda a primera regional y de aquí a Tercera División.

—¿Qué entrenadores y que jugadores has tenido de compañeros que posteriormente hayan llegado a famosos?

-El entrenador de más renombre que he tenido fue Antonio Barrios; como jugadores pero luego aparece otra vez en puedo citar a muchos, entre el campo el buen central pegaellos Ruiz Sosa, Chuzo, Juanín, Martínez Oliva, Del Sol, Moli, etcétera.

Has to dice que este año es el último, pero luego aparece otra vez en puedo citar a muchos, entre el campo el buen central pegaellos Ruiz Sosa, Chuzo, Juanín, Sista.

—Sinceramente Tejada, ¿cuán tos años te quedan de jugador con luego aparece otra vez en puedo citar a muchos, entre el campo el buen central pegaellos Ruiz Sosa, Chuzo, Juanín, sista.

—¿Por qué razón no llegaste a triunfar en Primera División?
—Sólo hubo una causa y ella fue que el año que estuve en el Betis hubo de simultanear mis estudios do peritaje industrial estudios do peritaje estudios de fútbol?

### directo, color; placas para puertas Comandante López Guerrero, 5 Teletono 21-31-61 Studad Real

## Baloncesto

(Viene de tercera página). Ahera, los muchos problemas que se plantean a lo largo de una temperada, no podrán sir una temporada, no podrán sár resueltos con una simple visita al presidente o secretario del ciganismo federativo; ahora, será necesario disponer de más horas, días e semanas para resolver el problema del modesto comigno, puesto que la Federación, solo una, residirá en Alcézar de San Juan Allí, al frente del máximo organismo federación son una resideración son modestísimos, nadie les hace cate del máximo organismo federación son una resideración son modestísimos, nadie les hace cate del máximo organismo federación son modestísimos, nadie les hace cate del máximo organismo federación son modestísimos, nadie les hace cate del máximo organismo federación son son una federación, ésta se encargaba de solucionar el factor campo; ahora tienen qua ser los mismos equipos quienes solucionar el factor campo; ahora tienen qua ser los mismos equipos quienes solucionar el factor campo; ahora tienen qua ser los mismos equipos quienes solucionar el factor campo; ahora tienen qua ser los mismos equipos quienes solucionar el factor campo; ahora tienen qua ser los mismos equipos quienes solucionar el factor campo; ahora tienen qua ser los mismos equipos quienes solucionar el factor campo; ahora tienen qua ser los mismos equipos quienes solucionar el factor campo; ahora tienen qua ser los mismos equipos quienes solucionar el factor campo; ahora tienen qua ser los mismos equipos quienes solucionar el factor campo; ahora tienen qua ser los mismos equipos quienes solucionar el factor campo; ahora tienen qua ser los mismos equipos quienes solucionar el factor campo; ahora tienen qua ser los mismos equipos quienes solucionar el factor campo; ahora tienen qua ser los mismos equipos quienes solucionar el factor campo; ahora tienen qua ser los mismos equipos quienes solucionar el factor campo; ahora tienen qua ser los mismos equipos quienes solucionar el factor campo; ahora tienen qua ser los mismos equipos quienes solucionar el factor campo; ahora tienen qua ser los mismos equipos quienes solucionar el factor campo; ahora tienen qua ser l te del máximo organismo federativo provincial, se encuentra una persona que, hemos de re-canccer, lucha eficazmente por su eficiente labor al frente de su Federación, ha sabido en todo momento demostrar que en todo momento demostrar que el terreno que ha pisado ha side firme y sin miedo a que éste se desmoronase, como ha ocurrido por otros lugares, donde los catvillos de arena se han venido abajo sin que nada ni nadie, al menos de momento, haya sido popular de volverlos el aventar. capaz de velverlos a levantar.

Don Francisco Marchante, nos ruega hagamos saber a todos los equipos que deseen participar en la Tercora División y en el tor-nec provincial de juveniles, se se dirijan a la Federación Man-chega de Baloncesto, calle Doctor Alberca Lorente, número 18, Alcázar de San Juan, solicitanao la inscripción o bien informes sobre dichos torneos.

Las cosas por Ciudad Real no marchan muy bien que digamos.

Los equipos se encuentran en un mar de confusiones, habiéndose presentado el primer problema cuando aún no ha dado comienso; ahí los tenemos sin que, has-ta la fecha, se les haya autoriza-do a realizar los entrenamientos una persona que, hemos de recancer, lucha eficazmente por
el engrand:cimiento del baloncesto manchego, don Francisco
Marchante S. Mateos que, aparda la fecha, se les haya attorizada mistades de la vida y nuestras amistades de Ciudad Real, amistades con las que aún mantenemos correspondencia. ¡Qué gran alegría que éstos hayan cumplido con tendríamos si pudiéramos volver su parte y, naturalmente, el pre-sidente saliente nada quiere saber del asunto porque, federativamente, nada es, y por tanto no
puede hacer cumplir el compromiso contraído anteriormente.
Lo cierto y verdad es que el perjudicado, una vez más, es el más
débil, és decir, los equipos, que
aún no disponen de cancha para sus entrenos. Los más optimistas creen que la Federación Española no ha dicho su últi-ma palabra y esperan que las aguas vuelvan a su cauce. PEXETRI

> La publicidad en ALARCOS

> > es la más eficaz

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha, Arco, #788, 25/10/1967.